
 

 

 

 

 

令和４年深谷市教育委員会第５回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和４年深谷市教育委員会第５回定例会 

 

 

 

日  時  令和４年５月１８日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時２０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

委 員   荒 井   泉  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課課長補佐   小 舟 淳 一 

      教育部次長兼教育研究所長   嘉 藤   央 

      学校教育課長   兵 頭 一 樹 

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課課長補佐   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第４回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が荒井委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 令和３年度数学検定結果について 

     学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（３） 深谷市立小・中学校における夜間、休日の電話対応について 

   学校教育課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（４） 専決処理の報告について【非公開】 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

（５） 令和４年４月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

 

６ 議案 

議案第１１号 深谷市立幼稚園再編計画を定めることについて 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑応答後、原案のとおり可決 

議案第１２号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   学校教育課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第１３号 深谷市文化財保護審議会委員の委嘱について【非公開】 

   文化振興課長より説明。質疑応答後、原案のとおり可決 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

 報告２ 令和３年度数学検定結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      島 﨑 委 員  令和３年深谷市教育委員会第４回定例会で令和２年度数学

検定結果について報告いただいた際は、中学２年生レベルで

ある４級の合格率を上げることに１年間取り組むこと、ま

た、２次検定の合格率が低いため、２次検定合格に力を入れ

ていくとおっしゃっていたと思いますが、１年を通して具体

的にどの様に取り組んだのか教えて下さい。 

   学校教育課長  昨年度の取り組みとしては、実務者担当者会議において、

さらなる指導の充実をお願いしてきました。また、深谷市チ

ャレンジを行い、生徒の意識を高めていく取り組みも行いま

した。その結果として、令和２年度は４級の１次検定のみの

合格者が１５３名だったのに対して、昨年度は２８６名に上

がりました。しかし、２次検定については、さらなるきめ細

かい指導が必要であるため、今年度、中学校学力向上支援員

を配置し、ティームティーチング等を行いながらさらに数学

に対する理解、学力を高めていくという方向で進めていると

ころです。 

   島 﨑 委 員  中学校学力向上支援員は、具体的にどの様に配置し、授業

の中でどの様に活用していくのか教えて下さい。 

   学校教育課長  中学校学力向上支援員については、各中学校に一名ずつ配

置しています。勤務時間や各中学校の時間割との関係もある

ため、数学を中心に取り組んでいきます。授業はＴ１の教員

が進めていき、中学校学力向上支援員にはティームティーチ

ングのＴ２として、躓きや課題がある生徒に寄り添いながら

声を掛け、理解を深められるよう支援を行っていくことが主

な活用内容となっています。 

   島 﨑 委 員  既に中学校学力向上支援員を効果的に配置していただいた

とのことですが、今後も子供達が数学検定にやる気を持って

取り組めるような工夫をさらに研究してご指導いただきたい

と思います。 

 報告３ 深谷市立小・中学校における夜間、休日の電話対応について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 



 

 

     鵜 養 委 員  留守番メッセージというのは、市として共通のメッセージ

を設定して、どの学校も同じメッセージが流れるのか教えて

下さい。 

   学校教育課長  留守番メッセージは、各学校が設定をする業者と話し合っ

て決めていくことになりますが、どの学校も翌日ご連絡くだ

さいという内容になっています。 

   島 﨑 委 員  既に、ＰＴＡ連合会の会長や自治会長の方々に周知してい

るのか教えて下さい。 

   学校教育課長  まず、昨年度と今年度のＰＴＡ連合会長に教育委員会から

説明させていただき、御意見をいただきました。そして、そ

れを各学校長に周知し、各学校で学校運営協議会、ＰＴＡの

理解を得た上で、連名で保護者の方に通知をしていくという

手順で導入をしているところです。 

   島 﨑 委 員  実際、教員と職員は、出来るだけ早く帰るように言って

も、なかなか帰れない現状があると思いますが、学校に電気

がついていても電話は出ないことにするのですか、それと

も、出来るだけ早く帰るような指導をこれからも進めていく

のか教えて下さい。 

また、不登校生徒の中には夜間に登校してくる生徒もいる

ため、今後、調整する必要があるのか教えて下さい。 

   学校教育課長  まず、職員の退勤時刻については、県の方で月８０時間以

上の超過勤務をなくしていくことを目標に行っていくため、

この留守番電話を導入することで、より放課後の時間を使い

やすくなると考えています。 

また、不登校生徒や急な生徒指導対応等の場合には、学校

長の判断で、臨機応変に留守番メッセージに切り替える時刻

を変更して対応していただくよう学校の方には周知していま

す。 

   教 育 長  各学校の対応が足並み揃うようにお願いします。 

 報告４ 専決処理の報告について【非公開】 

 報告５ 令和４年４月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

議案第１１号 深谷市立幼稚園再編計画を定めることについて 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

          深谷市全体の子育て支援の観点から、建設場所等を決めて

いくと思いますが、限られた財源の中で効果的に政策を進め

ていく考えがあれば教えて下さい。 

  教育部次長兼教育総務課長  今後、作成する深谷市立幼稚園再編計画に基づく新設幼稚

園の建設ですが、現在、児童館との複合施設として整備する

ことも検討しています。 

また、建設場所については、再編計画で示したとおり、深

谷地区いわゆる深谷中学校区を検討することとしています。

候補としては、現在、公有地として確保している深谷市産業

会館跡地や市民体育館跡地等を検討しています。 



 

 

今後については、建設場所、導入機能、整備方針等をまと

めた建設基本計画を策定して事業を進めていく予定です。策

定次第、委員の皆様に改めて報告させていただきますので、

よろしくお願い致します。 

  教 育 長  幼稚園を再編して新設幼稚園を建設しますが、子育て支

援、教育の一体的、技術的な観点から複合的な施設に合築し

ていく方向も探るということですね。 

  教育部次長兼教育総務課長  はい。 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 

         本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

議案第１２号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

議案第１３号 深谷市文化財保護審議会委員の委嘱について【非公開】 

  教 育 長  次回令和４年第６回定例会は、６月８日（水）午後１時３      

０分から開会です。 

以上で、令和４年深谷市教育委員会第５回定例会を閉会し

ます。 

 

 

 

 


